

A pied, à cheval ou à vélo, c'est la Randonnée des fruitières

C'est un événement familial à la gloire du comté, de ses producteurs et de ses paysages... Rendez-vous samedi 13 mai pour la Randonnée des fruitières.

Petit test à l'effort ? Si vous arrivez à dire d'une traite « Randonnée des fruitières au comté du plateau de Frasne et du Val du Drugeon dimanche 13 mai avec départ et arrivée à La Rivière-Drugeon », c'est que décidément vous ne manquez pas d'air. Vous êtes alors fin prêts pour la quinzième édition de cet événement à la gloire du terroir, des agriculteurs, des producteurs et de notre précieux fromage à pâte pressée cuite. Un événement organisé conjointement par la Communauté de communes de Frasne-Drugeon et les Amis du comté.

Plusieurs parcours

A pied (20 km, 12 km et 6 km), à cheval (18 km) ou à vélo (65 km, 45 km, 25 km), ledit comté sera sur toutes les lèvres ce jour-là et même offert tout au long du parcours aux 2 000 randonneurs ravis et ravi-taillés. « C'est la seule rando que je fais et où je prends du poids », nous confiait d'ailleurs ce béné-



Cette année, la randonnée partira de La Rivière-Drugeon pour une arrivée... à La Rivière-Drugeon !

vole mettant sans retenue tout son poids dans la balance pour que ça marche.

Et des bénévoles, ce n'est pas ça qui manque ici. Les associations de La Rivière-Drugeon et de Vaux-et-Chantegrue sont à pied d'œuvre depuis belle lurette et on peut vous

assurer que leurs membres ne resteront pas longtemps les deux pieds dans le même sabot pour donner le coup de main dès le matin. Et lorsque les lampions seront éteints, ils remettront ça dans la foulée pour fermer, nettoyer et enlever le balisage.

Mais avant de marcher, trotter, péda-ler et déguster, il faut signer. C'est un rituel indispensable. Jean-Louis Barthod (président des Amis du comté) et Rémy Débois (vice-président de la CFD) ont ainsi apposé leurs paraphe sur « chalet » de La Rivière-Drugeon.

« C'est la seule rando que je fais et où je prends du poids. »
Un bénévole

Qu'on se le dise, la protection des zones humides engendre souvent des contraintes et le Grand Tétras ou le vanneau nichant dans les parages modifie parfois les itinéraires prévus, mais la Randonnée des fruitières se voudra toujours respectueuse de l'environnement.

Et puis, une question agite le Landernau des randonneurs et organisateurs : quelle météo le 13 mai ? Pour ce qui est de la réponse, deux indices positifs concordent : « Ça fait 5 ans qu'on brûle des cierges et les saints de glace ne sont plus ce qu'ils étaient. »

Alors rendez-vous dès 9 h.

> Randonnée des fruitières, samedi 13 mai dès 9 h à La Rivière-Drugeon (départ et arrivée). Renseignements et inscriptions www.frasnedrugeon-cfd.fr